



千中だより

令和元年6月3日発行 第3号

発行 千歳市立千歳中学校
千歳市栄町4丁目35
校長 三浦利章
電話 23-3161
FAX 23-3163

<http://www.city.chitose.hokkaido.jp/ed/chichu/>

◇基本姿勢◇ 一人一人に「目をかけ、手をかけ、声をかけ」一人一人を「認めて、褒めて、励まし、伸ばす」

「令和」初の体育大会

「昇華～駆け抜けた先に見える景色～」



令和初の体育大会が、5月25日（土）に行われました。心配された天候は、翌日に夏日が予想されるほどの好天に恵まれ、グラウンドも砂埃が舞うほどでした。

「昇華～駆け抜けた先に見える景色～」をテーマに、練習の成果を競い合った姿を、たくさんの保護者・地域の方にご観覧いただきました。

【総合優勝】

1 学年：4 組
2 学年：5 組
3 学年：1 組

【オープン綱引き】優勝 3年1組

準優勝 2年4組



堂々とした入場行進

開会式は、3年男子保体委員長の笛の合図で入場、きびきびとした動きで学校全体の一体感を演出、選手宣誓は各学級旗が掲げられた中で、元気な声が響きわたりました。

○オープン綱引き



1年生から3年生までの全学級が、**トーナメント形式**で競いました。一回戦から3年生同士の対戦という組み合わせや、2年生が決勝に残るなど健闘。人数の足りないクラスに参加した先生方も、3年生の豪快な引きに舌を巻いていました。

○大縄跳び

どのクラスも3分間全力を尽くしました。かけ声と心を合わせて記録を伸ばしました。優勝は1年3組、2年5組、3年1組。今年度の最高回数は、**3年1組の34回**でした。

○選択種目

「団結ムカデ」、「多脚走」は、仲間が足を揃えて走る競技、練習よりも一段とスピードを増しました。どの生徒も助け合い、必死になっていた姿が印象に残りました。「800mリレー」は、全学年バトンの受け渡しが無事、練習の成果が表れていました。

○学年種目～圧巻の団結力、これぞ千歳中

1年「いかだ流し」、2年「棒のほり」、3年「ローハイド」。各学級、戦略を立てて臨みました。総練習の時とはまた違った順位の入れ替わりに、どの生徒も必死に取り組みました。



○Mixリレー

学級全員でバトンをつなぐ Mix リレーは、体育大会最大の見所です。どの学級も、思いをつなぎ、全力で取り組んでいる姿は清々しいものがありました。勝敗はつきましたが、各学年の走りに来場された保護者・地域の皆さんから、多くの拍手をいただきました。どの生徒も力を出し切り充実した表情で閉会式に臨みました。



千中の「柏葉の精神」を受け継ぎ、つなげる

競技、応援、各委員会の係活動と、一人一人が「自分たちの持てる力を発揮しよう。それが最高の体育大会になる。」と取り組み、多くの保護者・地域の方の応援にも励まされ、充実した一日となりました。ありがとうございました。生徒は、この行事を通して、互いに助け合い団結することの素晴らしさや、最後まであきらめずに頑張ることの大切さを学ぶことができました。そして、元気で笑顔あふれる姿で、千歳中学校の「柏葉の精神」の伝統をつなぎました。



ようこそ ミアーズ中のみなさん！



5月25日(土)～31日(金)までの間、アメリカ合衆国アラスカ州アンカレジ市との「令和元年度ミアーズ中学校交流事業」が、千歳市で行われました。アンカレジ市立ミアーズ中学校の生徒が18名、マイケル・パーキンス校長をはじめ引率者4名が来千されました。

25日(土)の午後8時30分に新千歳空港に到着し、市内のホストファミリーや関係者が出迎えました。26日(日)には、青葉中学校の体育祭に参加し、27日(月)市長表敬訪問、市内施設見学をしました。28日(火)には、青葉中学校においてミアーズ18名全員が、柔道や琴の体験をしました。

千歳中学校では、29日(水)～30日(木)の2日間、5名の生徒と過ごしました。全校生徒で歓迎集会を行い、歓迎スピーチを3年2組女子生徒が、ミアーズでのホームステイ体験を3年2組男子生徒が行いました。ミアーズ生徒は、流暢な日本語で、自己紹介、アラスカやミアーズ中学校の説明をしてくれました。

どの生徒も、日本語を8～9年間学習しているということだけあって、日常会話をこなし、あっという間に、打ち解けていた姿が印象に残りました。

5名の生徒は、2年生2クラス、3年生2クラスに分かれて、授業体験をしました。初日は、ALTの先生が、通訳・サポートを行ってくれました。

放課後には、生徒会役員とミアーズ生徒、ホストファミリー生徒の24名で、「サンドウィッチパーティ」を行いました。おにぎりや、団子を頼りました。たった2日間でしたが、たくさん思い出を私たちにも残してくれました。パーキンス校長から学校に、カーピングの鳥と、ミアーズ中学校のTシャツをいただきました。また会える日を楽しみにしています。

事故にあわない、起こさない



5月11日(土)に土曜授業として、千歳警察署交通第一課より、企画係主任の方を講師に迎え、交通安全教室を実施しました。自転車の乗り方について、DVDを視聴した後、どのような行為が危険を招くのか、また、千歳中学校の周囲の状況についても話を聞きました。

千歳市の平成30年度の事故は、交差点での出会い頭の事故が半分だとお話しされました。「止まれ」の表示板を持参いただき、自動車も自転車も、この標識に従うことが必要ですとお話されていました。身近な危険例は、生徒の経験に近い内容でした。

最後に、3年女子生活委員長が、全校生徒を代表して、「交通安全宣言」を行い、全員で事故にあわない、事故を起こさない決意を確認しました。



花壇整備終了

30日(木)に花壇ボランティアによる花壇整備を行いました。生徒50名と栄町東町内会の5名の方の協力をいただき作業を終えました。ご協力ありがとうございました。

PTA 運営委員会



6月の予定

部活動の終了時間 18:30

6月17日(月)に第1回運営委員会を開催します。5月22日(水)にPTA 総合委員会後の各委員会で選出された、正副委員長の出席で、活動計画の交流を行います。「千歳市家庭生活宣言」を受けた取り組みを具体的に進めます。皆様のご理解、ご協力をお願いいたします。

中間テスト近づく!



新年度最初の定期テストが近づいてきました。5月31日(金)に、中間テスト範囲表を配布しました。

1年生は、中学校に入って初めての広い範囲のテストです。日常の学習と合わせて、テスト勉強を進めなければならないので、多くの生徒が戸惑うことと思います。学校とご家庭で連携をして、取り組みを支えていきたいと思ひます。ご協力をお願いします。

また、2、3年生については、中学校卒業後の進路を意識した取組となります。昨年度以上に、計画的に学習することを指導していきます。

授業探訪



5月15日(水)に本校で研究授業が行われました。3年5組の英語の授業です。

今年度の本校の研究テーマ「深める～自ら進んで考え、将来に生かすための深い学びができる生徒の育成」に基づき、どのような課題設定を行うと、生徒が主体的に学びに向かう意欲が高まるだろうかということを検証しました。

授業では、受け身文を使って、人物や物の説明を文法に従って正しく話したり、友達の呼び名、自分の気持ちについて call+A+B、make+A+B、を用いて正しく書いたりなどを目指しました。

石狩教育局指導主事の方からも助言をいただきました。精力的に、今年度の研究を進めていきます。

スクールカウンセラー-来校日

6月14日(金)

21日(金)

28日(金)

の3回です。

日	曜	行事	各種会議・PTAなど	給食	部活
1	土	英検①1次			○
2	日		JALマラソン		○
3	月	夏服開始 街頭指導		○ ○ ○	○
4	火	開校記念日	管内校長会幹事研修会		○
5	水			○ ○ ○	○
6	木	中体連壮行会・写真撮影 尿検査②	教頭会役員研修会③幹事研修会②	○ ○ ○	○
7	金	市内中体連①		x x x	△15~
8	土	市内中体連②			○
9	日				○
10	月	教育相談期間 (~7/5)		○ ○ ○	○
11	火	教科部会 テスト前諸活動停止 (~13)	市P合同会議① 定例校長会議	○ ○ ○	x
12	水	校務部会 (7・8月) 学年研修①		○ ○ ○	x
13	木		定例教頭会議③ 教護協会中学校部会	○ ○ ○	x
14	金	前期中間テスト 企画委員会		○ ○ ○	○
15	土				○
16	日		道民家庭の日		x
17	月	校内研究授業週間① (~28)	PTA役員会③運営委員会①	○ ○ ○	○
18	火			○ ○ ○	○
19	水	職員会議 (7・8月)		○ ○ ○	x
20	木			○ ○ ○	○
21	金		おやじの会交流懇親会	○ ○ ○	○
22	土	石狩管内教職員体育大会 (江別市)	通信陸上①		x
23	日		おやじの会近隣校7校-1合同練習 通信陸上②		○
24	月	委員会 (7・8月)		○ ○ ○	○
25	火			○ ○ ○	○
26	水	学年部会 (7月)	石P広報活動研修会	○ ○ ○	x
27	木		中文連器楽発表会	○ ○ ○	○
28	金			○ ○ ○	○
29	土		管内中体連陸上①		
30	日	英検①2次	管内中体連陸上②		